

Entrevista / Miguel Mario Carrillo Cubillas (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Lamentamos mucho que no hayan decidido no participar (los diputados del PAN) en el proceso de selección del Comité de Evaluación. Hoy se presentaron ante el pleno las propuestas de la Cámara de Diputados y fueron aprobadas las que emitió nuestro movimiento, junto con la coalición”.

“Nuestro coordinador, el doctor **Ricardo Monreal**, fue muy preciso en decir que se les concedió el espacio y la oportunidad, tanto al PRI como al PAN y MC, de que presentaran sus candidatos para integrar este comité, pero decidieron declinarlo. No podemos estar esperando a que cambien de opinión y a que se integren a este momento histórico por la vía democrática de los juzgados, magistraturas y de las ponencias de las SCJN”.

<https://drive.google.com/file/d/1TLPOHBGrDMbfSzU6I7i0T0xKnODCA9NK/view?usp=sharing>